

10.6.2022 - Augsburgener Allgemeine

Marx und sein (Nicht-)Rücktritt

Kirche. Der Münchner Kardinal bot dem Papst seinen Amtsverzicht an, doch der nahm ihn vor einem Jahr nicht an. Über ein historisches Ereignis und seine Folgen.

VON BRITTA SCHULTEJANS UND DANIEL WIRSCHING

...

Das Münchner „Netzwerk für eine zukunftsfähige katholische Kirche“, zu dem Reformgruppen gehören, äußerte sich ähnlich und formulierte einen „Weckruf an Kardinal Marx“. „Mit seinem bemerkenswerten Schritt hat er Maßstäbe gesetzt, an denen sich auch die übrigen deutschen Bischöfe und Kirchenverantwortlichen messen lassen müssen“, sagte „Wir sind Kirche“- Sprecher Christian Weisner. Nach der Erschütterung durch das Missbrauchsgutachten jedoch habe es im Erzbistum München und Freising kaum Konsequenzen gegeben.

...

Zuletzt geändert am 10.06.2022